

# Vereinsgemeinschaft Rothemann

## 2.500 Euro für die Kirchenorgel in Rothemann



Die Vereinsgemeinschaft Rothemann e.V. veranstaltete traditionell am 1. Adventswochenende einen Weihnachtsmarkt, der stets für einen guten Zweck ausgerichtet wird. Unter dem Motto „Gemeinsam wird's ein Fest“ wurden die Buden und Stände der ortsansässigen Vereine sehr gut besucht und so war es 2019 nicht nur wieder ein sehr stimmungsvoller Weihnachtsmarkt, sondern gleichzeitig auch ein erfolgreicher. Der Erlös aus dem Verkauf von Essen, Getränken, selbstgemachten Marmeladen und Gebäck, Weihnachts- sowie Dekoartikel usw. sollte der Kirchengemeinde St. Barbara Rothemann zugutekommen. Nachdem wegen der COVID-19-Pandemie bedingten Einschränkungen eine Spendenübergabe zu Ostern leider nicht möglich war, nahm man am

28. Juni den 85. Jahrestag der Marien-Kapelle am Steinhauk zum Anlass für die offizielle Spendenübergabe. Nach dem Gottesdienst unter freiem Himmel überreichten die Vorsitzenden Oskar Kanne sowie Thomas Flügel im Namen aller beteiligten Vereine und Helfer einen Spendenscheck über 2.500 Euro. Pfarrer Michael Rother nahm diesen dankend entgegen und würdigte den ehrenamtlichen Einsatz aller Helferinnen und Helfer des Weihnachtsmarktes. Das Geld fließt in die Finanzierung der in 2018 durchgeführten Orgelanterstellung ein.  
[www.rothemann.de](http://www.rothemann.de)



Der Steinhauk mit Marienkapelle und Rosenkranztreppe ist eines der Wahrzeichen von Rothemann und als Ort der Besinnung und Anbetung ein Anziehungspunkt für Besucher aus der Gemeinde Eichenzell und darüber hinaus. Im Rahmen des 85-jährigen Jubiläums der Kapelle überreichten die Vorsitzenden Oskar Kanne (Mitte) und Thomas Flügel (li.) stellvertretend

für die Vereinsgemeinschaft Rothemann einen Scheck in Höhe von 2500 Euro an Pfarrer Michael Rother. Hoherfreut bedankte sich dieser im Namen der Kirchengemeinde St. Barbara für den großzügigen Beitrag und die Unterstützung für das Spendenprojekt der Kirchenorgel.